

PUBLIK

Babinsa Bersama Perangkat Desa Andongsari Temukan Anak Nyasar, Berkat Media Sosial Dapat Bertemu Orang Tuanya

Siswandi - AMBULU.PUBLIK.CO.ID

Jul 25, 2023 - 13:57



JEMBER – Kejadian begitu singkat saat Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu tempatnya Babinsa Andongsari Serda M Isrok bersama Perangkat Desa yang sedang mengadakan rapat di Balai Desa Andongsari, terlihat oleh masyarakat ada anak kecil yang diturunkan dipinggir jalan oleh dua orang ibu-ibu, anak tersebut kondisi menangis dipinggir jalan dan ditemui ditanya namanya dan orang tuamu siapa malah menangis, akhirnya diamankan di Balai Desa. Pada Senin 24/07/2023.



Kemudian di gendong oleh Babinsa Andongsari di video dan diunggah di media sosial, tidak lama kemudian orang tuanya datang, Agus Maksum yang berasal dari Tulangbawang Lampung menghadiri reuni Alumni Pondok pesantren Darul Huda di Dusun Karang Templek Andongsari

Saudara Agus Maksum bersilaturahmi dengan Alumni santri ponpes Darul Huda di dalam pondok.

anaknya yg bernama Muhammad Ali Wafa bermain bersama teman-temannya di halaman pondok, setelah sekian lama baru tersadar saudara Agus Maksum tidak bersama anaknya dan berusaha mencari di sekitar pondok pesantren Darul Huda.

Setelah mencari tidak diketemukan diperoleh informasi bahwa diketemukan seorang anak sekarang di balai desa Andongsari yang jaranja ada sekitar 5 km dari pondok, dan Agus Maksum segera bergegas Ke Balai Desa Andongsari. Dan ternyata betul itu adalah anaknya yang bernama Muhammad Ali Wafa yang baru berumur 4 tahun.



Selanjutnya Babinsa Serda M Isrok, Kepala Desa dan perangkat desa menyerahkan anak tersebut dan melakukan pendataan, dan selanjutnya menasehati orang tuanya agar berhati-hati dan selalu mengawasi anaknya.

Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto membenarkan adanya kejadian tersebut, dan Babinsa dan perangkat desa, sudah mengambil langkah yang tepat dan untungnya lokasi balai desa dan pesantren tidak terlalu jauh sehingga langsung dijemput oleh orang tuanya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kejadian tersebut mengapresiasi anggotanya dan perangkat desa, dan melalui kesempatan ini saya menghimbau bagi orang tua, agar senantiasa mengawasi anaknya dengan seksama, jangan sampai terjadi hal-hal yang tidak diinginkan. (Siswandi)